



Junta General
del Principado de Asturias



Grupo Parlamentario

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL

Gonzalo Centeno Martín, Diputado del Grupo Parlamentario VOX, al amparo de lo previsto en el artículo 207 del Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico, la siguiente **Pregunta URGENTE para su respuesta oral ante la Comisión Competente.**

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece la reacción de las empresas ante el gravamen a las energéticas y, en particular, los anuncios de deslocalizar a Portugal ciertos proyectos de hidrógeno verde? ¿Se baraja adoptar algún tipo de medida en relación a este asunto?

JUSTIFICACIÓN

1. De la urgencia – Las noticias del día de la fecha sobre la reacción de grandes empresas ante el posible gravamen permanente a las grandes energéticas y la banca, así como el anuncio de medidas de deslocalización por alguna de ellas.

2. De la pluralidad de interrogantes – Se pregunta sobre el parecer ante el hecho y la providencia a adoptar con base en el mismo. Existe, pues, la unidad temática sustancial que demanda el art. 206.1 *in fine* RJG.

Palacio de la Junta General, a 28 de octubre de 2024.